

Muere un conocido empresario hostelero almeriense en un accidente en Níjar

La colisión entre una moto y un turismo deja dos fallecidos cerca de La Isleta del Moro



Carretera en la que ha tenido lugar el accidente en el municipio de Níjar. [GOOGLE MAPS](#)



FRANCISCO G. LUQUE
19:27 • 20 DIC. 2024

Chamán se abre para despedir a Pekas: "A él le habría encantado vernos juntos"



Recibe a diario un análisis de

Übersetzt mit DeepL.com (kostenlose Version)

Am Freitagnachmittag gegen 15:50 Uhr ereignete sich in der Gemeinde Níjar ein Verkehrsunfall, bei dem zwei Personen ums Leben kamen. Der Zusammenstoß zwischen einem Motorrad und einem Auto ereignete sich bei Kilometer 7 der Landstraße AL-4200, kurz nach der Ausfahrt Richtung La Isleta del Moro in Richtung Mirador de La Amatista.

Nachdem der Notruf 112 einen Frontalzusammenstoß gemeldet hatte, wurden mehrere Krankenwagen sowie Angehörige der örtlichen Polizei von Níjar und der Guardia Civil an den Unfallort gerufen. Nach Angaben von LA VOZ handelt es sich bei einem der Verstorbenen um einen bekannten Hotelier aus der Gegend, der in einem bekannten Nachtleben in Los Escullos, im Herzen des Naturparks Cabo de Gata-Níjar, Partys veranstaltet. Seine Familie stammt aus La Isleta del Moro.

Der junge Hotelier, ein 39-jähriger Vater von drei Kindern, war mit seinem Motorrad auf der Straße von der AL-4200 in Richtung Cortijo La Loma unterwegs, als er mit einem Fahrzeug zusammenstieß, in dem ein Ehepaar saß. Am Unfallort angekommen, bestätigten die Einsatzkräfte den Tod des Motorradfahrers und einer Frau, die als Beifahrerin im Auto saß. Infolge des Unfalls kam es in dem Gebiet zu Einschränkungen, da die Fahrzeuge die Straße blockierten.

2024-12-20 Artículo de prensa de «**La Voz de Almería**» con imagen de situación correcta de Google Street View

85 LaVoz
deAlmeria.

Muere un conocido empresario hostelero almeriense en un accidente en Níjar

La colisión entre una moto y un turismo deja dos fallecidos cerca de La Isleta del Moro



Carretera en la que ha tenido lugar el accidente en el municipio de Níjar. [GOOGLE MAPS](#)



FRANCISCO G. LUQUE
19:27 • 20 DIC. 2024

Chamán se abre para despedir a Pekas: "A él le habría encantado vernos juntos"



Recibe a diario un análisis de

Originaltext in Spanisch :

En la tarde de este viernes, alrededor de las 15:50 horas, ha tenido lugar un accidente de tráfico en el municipio de Níjar que se ha saldado con dos personas fallecidas. La colisión, entre una motocicleta y un turismo, se produjo en el kilómetro 7 de la carretera AL-4200, pasando la salida hacia La Isleta del Moro dirección al Mirador de La Amatista.

Tras tener constancia de un choque frontal lateral el servicio de Emergencias 112, hasta el lugar se desplazaron varias ambulancias y efectivos de la Policía Local de Níjar y Guardia Civil. Según ha podido saber LA VOZ, uno de los fallecidos es un popular empresario de la hostelería de la zona, promotor de las fiestas de un conocido complejo de ocio nocturno de Los Escullos, en pleno Parque Natural Cabo de Gata-Níjar. Su familia permanece en La Isleta del Moro.

El joven hostelero, de 39 años de edad y padre de tres hijos, iba en su moto a la altura del camino que sale desde la AL-4200 hacia el Cortijo La Loma cuando se produjo la colisión con un vehículo en el que viajaba un matrimonio. Una vez en el lugar, los operativos confirmaron el fallecimiento del motorista y de una mujer que viajaba de copiloto en el turismo. A causa del siniestro se han registrado restricciones en la zona ya que los vehículos obstaculizaban la vía.

Thalwil, 25.Dez. 2024/ut

In Erinnerung: «Ursula» Suzanne Lebon

Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer